

皆さん、暑い日が続きますが体調を崩されず元気に過ごされていますか？

私は、エアコンが無いと汗だくで干からびそうですw

さて、パリオリンピックや甲子園が始まり、ご入居さまもテレビにかじりついて見られる時間が増えました。今回はオリンピックを見ている時のご様子を紹介したいと思います。

パリオリンピックでは、スケートボードやフェンシング、レスリング等の競技で金メダルを取って、日本全体では、金 20 個・銀 12 個・銅 13 個と世界で 3 番目にメダルを取った国となりました。

毎日、白熱する試合を見れて楽しかったです。

特養 2 階では、手柄保育園に提出する展示品もオリンピック一色！手伝っていただいているご入居さまも作成に力が入ります。

まだ、半分ほどの完成度ですがとてもいい感じにできそうです。



オリンピックが終わるまでの間はテレビを見られている時間が多かったです特に柔道やレスリングがよく見られていたと思います。



8 月も半ばです。ご入居さまの興味は、オリンピックから夏の高校野球になりました。

試合開始時間が熱中症対策で、午前中と夕方に変わった日もあってテレビのリモコンの管理が大変ですが、まだまだ、熱い試合を繰り広げられると思うので職員も負けずに頑張っていきたいと思います。